



1. Ausgabe SJ 2024/25

Burg Stargard, 4. September 2024

Liebe Eltern,

das Schuljahr hat begonnen und ich freue mich, dass uns alle Kinder am ersten Schultag fröhlich und aufgeregt begrüßt haben.

Am Samstag haben wir 98 Erstklässler eingeschult und unterrichten somit in diesem Schuljahr 353 SchülerInnen - so viele wie noch nie.

Auch aus personeller Sicht haben wir uns verändert: Frau Petersen (Klasse 1a), Frau Teplik (Klasse 3a) und Frau Kruse werden unser Team verstärken.

Unsere Lehramtsstudenten Jonas Grundtmann und Celine Hahn unterstützen uns wieder bis zum 31.09.2024.

Caroline Klotz und Ole Petter werden uns das ganze Schuljahr begrenzt für Vertretungen bzw. zur Unterrichtsabsicherung zur Verfügung stehen. Darüber freuen wir uns sehr.

Heute erhalten Sie wieder Informationen, Hinweise und Termine, die für Sie in der nächsten Zeit wichtig sind.

In eigener Sache (mit einem Augenzwinkern, aber doch ernst ...)

Danke, dass die meisten Eltern meine Anschreiben genau lesen und die nötigen Formulare (z.B. Verbleib des Kindes in den ersten beiden Schulwochen) rechtzeitig ausfüllen, damit die Kollegen nicht die einzelnen Familien in der Zeit, die eigentlich für die Kinder wichtig ist, anrufen müssen.

Schön, dass die meisten Eltern wissen, dass es äußerst ungünstig ist, vor dem Schulhof unserer Grundschule zu rauchen und die Reste einfach fallenzulassen.

Danke, dass Sie Ihre Kinder nicht genau vor unserem Schultor aus dem Auto lassen, da Sie natürlich wissen, dass es dann eng auf der Straße wird.

Schön auch, dass die meisten Kinder schon 07:15 Uhr in der Schule erscheinen, da Sie sich vorstellen können, dass die Mädchen und Jungen eine Vorbereitungszeit benötigen und der Unterricht nur dann pünktlich 07:25 Uhr beginnen kann.

Einführung des Lesebandes

In diesem Schuljahr wird in allen Jahrgangsstufen der Grundschule das sogenannte Leseband – eine Maßnahme systematischer Leseförderung – eingeführt. An unserer Schule beginnen wir täglich mit dieser 20- minütigen Lesezeit, die auf unterschiedliche Art und Weise in den einzelnen Klassenstufen umgesetzt wird. Methoden sind z. Bsp.: Vorlesen und Zuhören, Vorlesen und Mitlesen, Lesetheater, das Tandemlesen, Lesen mit dem Ich-Du-Wir-Würfel, Hörbuchlesen, Lesen in Kleingruppen, stilles Lesen... Da es sich nicht um eine zusätzliche Stunde handelt und aufgrund der fächerübergreifenden Relevanz der Leseförderung, werden sich die nachfolgenden vier Stunden jeweils um 5 Minuten verkürzen. Dadurch ergeben sich folgende Unterrichtszeiten:

| | | |
|-----------|-------------------|------------------|
| Leseband | 07:25 – 07:45 Uhr | |
| 1. Stunde | 07:50 – 08:30 Uhr | 10 min Frühstück |
| 2. Stunde | 08:40 – 09:20 Uhr | 25 min Hofpause |
| 3. Stunde | 09:45 – 10:25 Uhr | 10 min |
| 4. Stunde | 10:35 – 11:15 Uhr | 30 min Hofpause |
| 5. Stunde | 11:45 – 12:30 Uhr | 10 min |
| 6. Stunde | 12:40 – 13:25 Uhr | |

Da wir gern auch externe Partner wie die Stadtbibliothek oder unsere Lesepaten zur Förderung der Lesekompetenz unserer Kinder nutzen möchten, suchen wir weitere lesewillige Omas, Opas, Mamas oder Papas ... Sollten Sie oder jemand aus Ihrer Familie, Ihrem Bekanntenkreis uns dabei unterstützen wollen, melden Sie sich bitte im Schulbüro.

Religionsunterricht

Das Fach Religion wird an unserer Schule in diesem Schuljahr leider aus personellen Gründen in allen Klassenstufen epochal (zeitlich begrenzten Zeitraum) unterrichtet. Sie werden dazu eine gesonderte Elterninformation erhalten.

Krankmeldung von Kindern

Sollte Ihr Kind erkrankt sein, melden Sie es wie gewohnt bis spätestens 07:30 Uhr unter der E-Mail: willkommen@grundschule-kletterrose.de ab.

Altstoffaktion

Es ist an unserer Schule Tradition geworden, dass wir zweimal im Schuljahr Altstoffe zugunsten unseres Fördervereines - und damit für unsere Kinder – sammeln. Unsere Schülerinnen und Schüler können dafür ab sofort gesammeltes Altpapier (keine Pappe) mitbringen. Unser Lager ist schon wieder leicht gefüllt, aber wir freuen uns natürlich über jede Zeitung z.B. den Blitz am Sonntag. Die nächste Aktion findet voraussichtlich Ende November/Anfang Dezember statt. Danke für Ihre Unterstützung!

Tolles Ergebnis beim Spendenlauf

Die Eltern unserer Zweit- bis Viertklässler erinnern sich sicher noch an unseren Spendenlauf in der letzten Schulwoche des vergangenen Schuljahres zugunsten unseres Pausenhofes (Spielplatz). Etwas verspätet, aber nicht minder herzlich, möchte ich mich bei allen Kindern für ihre „Lauffreudigkeit“ und bei den Eltern, Großeltern, Freunden und Familienmitgliedern für die enormen Spenden bedanken. Bisher haben wir über 6.000,00 Euro erhalten und freuen uns jetzt auf den Kauf von einem oder vielleicht sogar zwei neuen Spielgeräten. Vielen, vielen Dank an alle Sponsoren!

Homepage

Wie vielen Eltern schon aufgefallen ist, funktioniert unsere Homepage momentan nicht. Sie befindet sich derzeit in Bearbeitung und wird hoffentlich zeitnah im neuen Look für Sie zur Verfügung stehen. Danke für Ihr Verständnis.

Beratungstag Schulpsychologe

Am 08.10. bietet Herr Büttner, unser zuständiger Schulpsychologe, wieder einen Beratungstag in unserem Haus an. Sollten Sie Bedarf haben, weil Sie sich Sorgen um Ihr Kind machen, melden Sie sich bitte in unserem Schulbüro. Wir koordinieren dann die Termine.

Termine

- 16.09., 18:00 Uhr Elternversammlungen Klasse 1/2
- 17.09., 18:00 Uhr Elternversammlungen Klasse 3/4
- 23.09., 18:00 Uhr Schulelternrat und 19:00 Uhr Schulkonferenz
- 24.09. Sport- und Bewegungstag
- 02.10. Schulwandertag
- 03. und 04.10. Feiertag/Ferientag
- 08.10. Beratungstag Schulpsychologe
- 21. – 25.10. Herbstferien

Liebe Eltern, ich wünsche uns allen ein spannendes Schuljahr mit vielen positiven Erlebnissen und danke Ihnen schon jetzt für die gute Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen

gez. *Angelika Schlender-Kamp*

Schulleiterin